



## NO A LA VIOLENCIA

La Municipalidad de Sarapiquí y la oficina de la Condición de la Mujer invita al público en general a celebrar el día internacional de la NO VIOLENCIA, que será este 25 de noviembre del 2008 a partir de las 9 de la mañana. Está preparado un convivio en el Campus de la Universidad Nacional en La Victoria de Horquetas durante en la mañana y en la tarde se realizará un pasacalles en Puerto Viejo, además de actos culturales, tales como teatro, bailes típicos y cantos en el boulevard de esta localidad.